

# Empörung über Schweiz

Es herrscht Empörung darüber, dass die Schweiz in Bezug auf den Flughafen Zürich vollendete Tatsachen schuf.

**Schwarzwald-Baar-Kreis.** So äußerten am Donnerstag der CDU-Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei und das Landesverkehrsministerium Bedauern über den Schweizer Alleingang, das Betriebsreglement für das Schweizer Gebiet zu ändern. Das bedeute mehr Fluglärm für Südbaden, sagte eine Sprecherin des Landesverkehrsministeriums.

Thorsten Frei verwies darauf, dass die Entscheidung des Bundesverkehrsministers aufgrund des Vetos der südbadischen Bundestagsabgeordneten noch ausstehe.

► Baden-Württemberg